
FINALI SCUDETTO VOLLEY FEMMINILE: INADEGUATO IL PALA CAMPANARA

E' incredibile! Neppure un anno di utilizzo e il Palazzetto di Campanara, di già, non è idoneo per le finali scudetto del
campionato femminile di volley.Forse, scaramanticamente, non bisognerebbe pensarci, ma il fatto che la Federazione
Italiana pallavolo abbia deciso che il numero di posti a sedere devono essere almeno 3000, così mi hanno informato,
pone seri dubbi sulla possibilità dell'utilizzo del Pala Campanara nel caso le nostre campionesse della Scavolini Volley, si
qualificassero per questa fase finale di campionato.E' evidente che l'alternativa c'è, ma non è semplice da digerire, se
non altro per la sproporzione dell'impianto stesso, ovvero l'Adriatic Arena. In verità una proposta può essere anche quella
di utilizzare il Palazzetto di Via dei Partigiani, ricavando il minimo dei requisiti di agibilità e utilizzo, senza dover fare grandi
interventi strutturali. Infatti a Giugno dovrebbe partire la vera e propria ristrutturazione dell'impianto. Per questo ho già
depositato una mozione, nella quale invito il Sindaco a valutare questa opportunità; una proposta che trova ampi consensi
e un sicuro riscontro nella CITTA', TRA I SOSTENITORI E LA SQUADRA STESSA.
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